

LA VOZ DE



SAN MIGUEL ARCÁNGEL

10 DE NOVIEMBRE DE 2013

SACRAMENTOS

* **Bautizos:** Recoger con anticipación el formulario, llenarlo y traerlo a la oficina en cuanto esté completo. La clase es el tercer martes del mes a las 7:00 pm. Reserve su lugar con anticipación. La celebración del sacramento es el primer domingo del mes, después de la misa de 2:30.

* **Confesiones:** Sábados de 3:00 a 4:30 pm.

* **Educación Religiosa:** Es formación continua en la fe. Las inscripciones están abiertas ahora para niños de kinder a octavo grado como formación continua.

* **Primera comunión:** Los niños deben haber cursado educación religiosa al menos un año. La próxima celebración será en mayo del 2013.

* **Confirmación:** La preparación inicia en el 10o. grado escolar y es de un año, habiendo cursado educación religiosa anteriormente; de lo contrario, son por lo menos dos años de preparación.

* **Matrimonio:** trabajamos individualmente con la pareja. Comuníquese a la oficina por lo menos con 8 meses de anticipación a la fecha deseada, pues es necesario cumplir con las clases de preparación obligatorias.

HORARIO REGULAR DE MISAS

Inglés:

Misas diarias (lun.-vier.): 6:00 y 9:00 am

Sábados (misa anticipada): 5:00 pm

Domingos: 7:00, 8:45, 10:30, 12:30 pm

Misa en español: Domingos, 2:30 pm

Confesiones: sábados de 3:00 a 4:30 pm o con previa cita.

Oficinas Tel. 303-690-6797
19099 East Floyd Ave. Fax 303-690-6932
Aurora, Colorado 80013-3703
Página en Internet: www.stmichael-aurora.org
Página de El Pueblo Católico:
www.archden.org/index.cfm/ID/4054

Equipo pastoral 303-690-6797

Rev. Terry Kissell, ext. 312 Párroco
Rev. Felicien Mbala, ext. 343 Vicario Parroquial
Bob Rickard, ext. 318 Ministerio de Jóvenes
Sylvia Gould, ext. 317 Ed. Religiosa en Español
Gaby García, ext. 350 Recepcionista

Envíe los avisos que desee publicar en el boletín con 15 días de anticipación a:
stmbulletin@comcast.net

**NOTA: PARA ATENCION EN ESPAÑOL,
FAVOR DE LLAMAR DESPUÉS DE LAS 2 PM
LUNES A JUEVES Y TODO EL DÍA VIERNES.**

¿HABRÁ MATRIMONIOS EN EL CIELO?



Muchos nos hacemos esa pregunta, algunos hasta tenemos nuestras propias ideas al respecto y una vez hasta se la hicieron a Jesús (cf. Lc. 20, 27-38). Le presentaron el caso de una mujer que fue viuda consecutivamente de siete hermanos y le preguntaron que después de la resurrección, *¿de cuál de ellos sería esposa la mujer, pues los siete estuvieron casados con ella?*

Jesús responde con mucha claridad: *“En esta vida, hombres y mujeres se casan, pero en la vida futura -los que sean juzgados dignos de ella y de la resurrección de los muertos- no se casarán ni podrán ya morir, porque serán semejantes a los ángeles, y serán hijos de Dios, pues Él los habrá resucitado”.*

De esta amplia respuesta podemos sacar enseñanzas muy importantes sobre la vida del mundo futuro:

1. Hay una vida futura. La verdadera vida comienza después de la muerte. Esta vida es sólo una preparación para esa otra vida y por eso rezamos en el Credo: “Espero la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro”.

2. Todos estamos llamados a esa vida del mundo futuro, en el que viviremos “resucitados”, en una vida distinta a la del mundo presente. Pero no todos llegaremos a esa vida; nos dice Jesús que sólo *“los que sean juzgados dignos de ella y de la resurrección de los muertos”*. La voluntad de Dios es que todos los hombres y mujeres nos salvemos y lleguemos a esa vida del mundo futuro. Pero como nos advierte el mismo Cristo sobre el momento de la resurrección de los muertos: *“Llega la hora en que todos los que estén en los sepulcros oirán la voz del Hijo de Dios y saldrán los que hayan hecho el bien para una resurrección de vida, pero los que obraron mal resucitarán para la condenación”* (Jn. 5, 28-29). Todos resucitaremos, pero unos resucitarán para la vida y otros para la condenación.

3. En el cielo no habrá matrimonios: *“en la vida futura no se casarán”*. Es cierto que estaremos junto con los demás salvados, incluyendo nuestros seres queridos salvados, pero lo importante en el cielo será vivir en la plenitud de Dios.

4. Llegaremos a ser inmortales: *“no podrán ya morir y serán seme-*

CONTINÚA ATRÁS...

¿HABRÁ MATRIMONIOS EN EL CIELO?...

jantes a los ángeles". La vida en el mundo futuro no significa que volveremos a esta vida terrenal, pero tampoco significa que vamos a re-encarnar; es decir, volver a nacer en otro cuerpo que no es el nuestro. La reencarnación, además de ser imposible, es un mito negado en la Biblia y herético para los cristianos. Mas bien seremos como los ángeles, que son bellos, inmortales, refulgentes, etc. Al resucitar tendrá lugar la reunificación de nuestra alma inmortal con nuestro cuerpo mortal, pero éste será glorificado en ese mismo momento, como el de Cristo después de resucitar, como el de la Santísima Virgen, asunta al cielo en cuerpo y alma.

5. Seremos verdaderamente *"hijos de Dios, pues Él nos habrá resucitado"*. ¿Es que no somos ya hijos de Dios? Todos somos creaturas de Dios, pero *"son hijos de Dios los que se dejan guiar por el Espíritu de Dios"* (Rom. 8, 14). Y *"los que lo recibieron, que son los que creen en su Nombre, les concedió ser hijos de Dios"* (Jn. 1, 11-12). Entonces, sí somos hijos de Dios, si estamos en gracia, pero a partir del momento de nuestra resurrección lo seremos plenamente, pues seremos como Él, ya que estaremos purificados totalmente del pecado y de todas sus consecuencias. A esto se refiere San Juan cuando nos habla de nuestra nueva condición: *"Amados: desde ya somos hijos de Dios, aunque no se ha manifestado lo que seremos al fin... seremos semejantes a Él, porque lo veremos tal como es"* (1 Jn. 3, 2).

DE: HOMILIA.ORG

AVISOS PARA LA COMUNIDAD



AÑO DE LA FE 2012-2013

LOS CATÓLICOS QUE VISITEN LOS LUGARES DE PEREGRINACIÓN DEL AÑO DE LA FE O QUE ASISTAN A EVENTOS DEL AÑO DE LA FE RECIBEN UNA INDULGENCIA ESPECIAL:

una absolución de la pena temporal por los pecados que han sido perdonados. Las condiciones para la indulgencia plenaria son: que la persona se confiese,

reciba la Eucaristía y ore por las intenciones del Papa. Las personas que no pueden salir de su casa pueden también recibir la indulgencia. Para recibir la indulgencia uno necesita: participar en una liturgia o en oración o meditación pía, concluyendo con el rezo del Padre Nuestro, el Credo y ofrecer invocaciones a María Santísima. Lugares de peregrinación:

- Catedral Basílica de la Inmaculada Concepción, 1530 Logan St., Denver
- Nuestra Señora de Loreto, 18000 E. Arapahoe Road, Foxfield
- San Francisco de Asís, 3791 Pike Road, Longmont
- Sta. Elena 917 W. Seventh Ave., Fort Morgan
- Espíritu de Cristo, 7400 W. 80th Ave., Arvada
- San Miguel, 678 School St., Craig
- Nuestra Señora de la Paz, 89 Smith Ranch Rd., Silverthorne
- Santuario de la Madre Cabrini, 20189 Cabrini Blvd., Golden

CORONA DE ADVIENTO Se invita a todas las familias de la parroquia a registrarse para participar prendiendo las velas de la corona de adviento. Es una gran oportunidad para las familias, para enriquecer su experiencia de adviento. Para más información, comunícate a la oficina de la parroquia.



GRUPOS DE JÓVENES

Grupo de jóvenes de "high school": La siguiente reunión es el 11 de noviembre en Syrianey Hall para ayudar al Club de Damas a anudar cobijas. 7 a 8:15 pm.

Concierto de audio de Adrenaline: Será el 15 de noviembre y nosotros tenemos boletos VIP. Las personas que obtengan los boletos tendrán la oportunidad de conocer a los integrantes de la banda, obtener un CD, un poster autografiado, lugares especiales. El costo es de \$60 por persona y los boletos son limitados.

Grupo de jóvenes en 7o y 8o grados: Está abierto el registro para "Mountain Madness". Espacio limitado.



BOLSAS PARA LA CENA DE ACCIÓN DE GRACIAS

Cada año la parroquia de San Miguel Arcángel ayuda a llenar los bancos de alimentos del área de Aurora. Pedimos tu cooperación para que nos ayudes en la colecta de este año. Puedes recoger una bolsa y una lista de compras después de todas las misas del fin de semana del 16 y 17 de noviembre.

DOMINGO, 10 DE NOVIEMBRE DE 2013
32o DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO
Estamos todos juntos en esto

El Papa Francisco —en consonancia con Jesús—nos recuerda una y otra vez que nos aceptemos mutuamente, que nos escuchemos mutuamente, que busquemos la verdad juntos. Hay pasajes del evangelio que enfrentan a los Saduceos en contra de Jesús. Le preguntan algo que parece ser una pregunta compleja, intentando demostrar la imposibilidad de la resurrección, en la cual no creen, pero Jesús toma en serio su pregunta. Él no los insulta; él comprende que las personas pueden estar sinceramente en desacuerdo entre ellas, aún en cuestiones de fe—no es una mala lección para un mundo en el que tantos parecen querer excluirse unos a otros acerca de asuntos controvertidos.